



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

**"Pasión por
educar"**

ADMINISTRACION

PROFESOR : JORGE ENRIQUE ALBORES

ALUMNO:

HIDALGO ESPINOSA GERARDO MARTIN

SEXTO SEMESTRE.

BACHILLERATO

Administración como disciplina social

LA ADMINISTRACION

La administración aparece desde que el hombre empieza a trabajar en la sociedad por lo tanto podemos decir que la administración es una disciplina social porque no se forma ni se desempeña entre individuos aislados si no con el concurso de los grupos organizados para el trabajo y para el logro de los objetivos comunes

El ser humano es social por naturaleza por ello tiene a organizarse cooperar por con sus semejantes la historia de la humanidad puede describirse a través del desarrollo de las organizaciones sociales partiendo en la época prehistórica por las tribus nómadas

Concepto de la administración

La palabra "administración" se forma del prefijo "ad" hacia y de "ministratio" esta última palabra viene a su vez de "minister" vocablo compuesto de "minus" comparativo de inferioridad y del sufijo "ter" que sirve como término de comparación

La administración la idea de que esta se refiere a una función que se desarrolla bajo el mando de otro; de un servicio que se presta servicio y subordinación son pues los elementos principales obtenidos cuando hablamos de administración debemos pensar en ella según tres dimensiones actividad-disciplina-ciencia

Características de la administración

La administración es un instrumento encaminado a realizar tarea para conseguir objetivos propuestos es una herramienta utilizada para conseguir eficiencia en el trabajo en el manejo de los gobiernos empresas y de la gente mediante la distribución oportuna de los diversos recursos que se tienen a disposición

La administración existe en cualquier lugar en donde exista un organismo social público o privado se aplica a distintos campos para el mejor funcionamiento de las instituciones y de la distribución y utilización de los recursos; ejemplo de ello son la administración pública empresarial militar, eclesíástica, familiar etc.

El empirismo

El empirismo es una teoría filosófica que enfatiza el papel de la experiencia ligada a la percepción sensorial en la formación del conocimiento no solo en cuanto a su origen sino también en cuanto su contenido ser parte del mundo sensible para formar los conceptos y estos encuentran, en lo sensible, su justificación y su limitación

El empirismo bajo ese nombre surge en la edad moderna como fruto maduro una tendencia filosófica que se desarrolla sobre todo en el Reino Unido desde la baja edad media suele considerarse en contraposición al llamado racionalismo como la distinción analítico-sintética suele entenderse de un modo tangente como lo fue en tiempos anteriores y más bien una u otra postura obedece cuestiones metodológicas heurísticas o de actitudes vitales más que a principios filosóficos fundamentales

Teoría clásica

La teoría de Henry Fayol conocida en la literatura como teoría clásica fue la explicación completa de la administración sobre pasando en mucho al enfoque científico propuesto por Frederick Taylor. H. Fayol es considerado en la actualidad como "el padre de la administración moderna" ya que las teorías principios y doctrinas que realizó desde el año de 1900 han sido las bases para administración en la actualidad

El objetivo será conocer las enseñanzas básicas que nos dejó Henry Fayol y que sirva de gran ayuda para aumentar expectativas, estrategias u objetivos dentro del lugar funcional laboral de cada uno un poco sobre el personaje Henry Fayol